



Fiche descriptive de l'épître aux Philippiens

Auteur

L'épître aux Philippiens a été écrite par Paul. Il semble que cette église a été fondée pendant son voyage à Philippi. Dans le livre des actes des Apôtres, Luc rapportait que Paul prêchait l'évangile à Lydie qui, immédiatement, devenait croyante, après que le Seigneur avait ouvert son cœur (Actes 16 : 14-15). Il est probable que l'assemblée commençait à se réunir dans la maison de Lydie. C'est également dans cette ville que Paul et Silas étaient emprisonnés pour avoir chassé un esprit démoniaque dans la tête d'une jeune fille qui prédisait l'avenir (Actes 16 : 16-24).

Date

Selon toute évidence, Paul écrivait cette épître pendant qu'il était en prison à Rome (Actes 28 :30). Car, il était plus libre dans la prison à Rome que lorsqu'il était emprisonné à Césarée. Ainsi, certains situaient la date de rédaction de cette lettre entre l'an 61 et 62 après Jésus-Christ.

Message central et public cible

Paul écrivait cette lettre aux chrétiens Philippiens pour les remercier pour leurs supports financiers reçus d'Epaphrodite, tout en les exhortant à rester joyeux, malgré le contexte difficile qui entoure sa vie. En effet, l'épître retentit d'accents de triomphe et de joie qui se répètent dans ses quatre chapitres. Paul souligne que l'expression chrétienne normale se manifeste dans une vie fondée sur Christ qui prend toute occasion comme un moyen de glorifier le Seigneur qui l'a permise. C'est une épître d'expression de la joie chrétienne en dépit des circonstances difficiles.

La subdivision de l'épître

- 1- Introduction: salutation (1:1-11)
- 2- La situation de l'apôtre Paul (1:12-26)
- 3- Exhortation de l'apôtre (1:27-2:18)
- 4- Les compagnons de Paul (2:19-30)
- 5- Avertissement de l'apôtre (3:1-4:1)
- 6- Recommandations de l'apôtre (4:2-9)
- 7- Reconnaissance de Paul (4:10-20)
- 8- Salutations finales (4:21-23)